

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## CRÉATION DU « LAB LE DROIT » À LA CITÉ !

**OTTAWA, le mardi 28 janvier 2020** – Cet après-midi, la présidente-directrice générale du Collège La Cité, Lise Bourgeois, et le directeur général du journal Le Droit, Eric Brousseau, ont signé un accord de collaboration pour la création du « Lab Le Droit » à La Cité. Le partenariat conclu dans le cadre de la transformation du quotidien contribuera à la mission éducative de La Cité, appuiera ses étudiants dans leur réussite et permettra au Droit de maintenir sa présence en Ontario français.

Articulé sur trois axes – Formation, Information et Recherche – le « Lab Le Droit » à La Cité deviendra un espace où étudiants, professeurs, chercheurs et artisans du journal se côtoieront quotidiennement pour apprendre, partager et développer de nouvelles connaissances liées au milieu de l'information. Que ce soit par le biais de production et de diffusion d'articles, de photoreportages, de reportages vidéo, de création publicitaire ou promotionnelle, de stages en milieu de travail, de conférences, de collaborations à des enquêtes journalistiques ou de mentorat, les étudiants des programmes de journalisme, photographie, design graphique, publicité, relations publiques, marketing, animation 3D et administration vivront des apprentissages expérientiels en interagissant avec des acteurs du Droit possédant diverses expertises dans leur champ d'études.



*Eric Brousseau, directeur général, Le Droit  
et Lise Bourgeois, pdg, Collège La Cité*

Les étudiants profiteront donc de ce partenariat en étant confrontés à la réalité des professionnels œuvrant dans un grand journal tandis que les artisans du Droit pourront se nourrir de cette relève qui favorisera l'émergence de nouveaux concepts de création et de diffusion de contenu dans de nouveaux marchés.

« Nos programmes de la famille des médias jouissent déjà d'ententes avec des stations de radio et de télévision de la région, de même qu'avec des agences de presse », a indiqué Lise Bourgeois. « Je suis très fière de l'alliance conclue avec le seul quotidien d'expression française de la province pour la création du « Lab Le Droit » qui permettra à nos étudiants de vivre des expériences encore plus authentiques et pertinentes en contribuant concrètement à la production du journal. À La Cité, cette entente est gagnante pour nos étudiants, mais c'est aussi toute la communauté qui y gagnera! »

« L'expérience ultime pour les étudiants en journalisme sera lorsque certains de leurs textes rédigés dans le cadre du « Lab Le Droit » à La Cité seront publiés dans le journal Le Droit. Cette expérience précieuse et valorisante sera sans aucun doute un élément marquant dans le riche cheminement des étudiants de La Cité », a ajouté Eric Brousseau, directeur général du journal Le Droit.

Mme Bourgeois a profité de ce moment pour annoncer que le Collège La Cité offrira, dès septembre 2020, le tout premier programme Techniques de médias et communications numériques en Ontario, un programme exclusif dédié aux nouveaux médias.

-30-

*À titre de plus grand collège d'arts appliqués et de technologie de langue française en Ontario et hors Québec, La Cité place la réussite de l'étudiant au premier plan en lui offrant plus de 140 programmes dans des installations à la fine pointe de la technologie au sein d'un milieu d'apprentissage axé sur des pratiques expérientielles modernes et tournées vers l'avenir. En plus de son campus principal d'Ottawa, La Cité compte le Centre des métiers Minto – campus Alphonse-Desjardins à Orléans et des campus satellites à Toronto et Hawkesbury.*

*Le Droit est une entreprise de presse centenaire qui publie un quotidien d'informations générales desservant la communauté francophone de la grande région Gatineau/Ottawa. Le Droit est publié en version papier et est également disponible en version numérique et sur l'Application Le Droit. La coopérative de solidarité LE DROIT est membre de la Coopérative nationale de l'information indépendante (CN2I).*

#### **Renseignements :**

Pascale Montminy  
Directrice, Communications, relations publiques et gouvernementales  
La Cité  
613-742-2483, poste 2463  
613-316-1377 (cellulaire)  
[pmontm@lacitec.on.ca](mailto:pmontm@lacitec.on.ca)

Patrick Duquette  
Président  
Coopérative des travailleurs et travailleuses du journal Le Droit  
819-661-0180  
[pduquette@ledroit.com](mailto:pduquette@ledroit.com)